
Глобальный  
вызов

Россия, как и весь мир, столкну-
лась с вызовом планетарного мас-
штаба - пандемией коронавируса. 
При поддержке федерального цен-
тра в регионах были введены огра-
ничительные меры - почти полтора 
месяца режима самоизоляции. 
Эта болезненная для экономики, 
но необходимая для сохранения 
жизни и здоровья людей мера 
позволила взять под контроль 
ситуацию с распространением 
коронавируса, защитить прежде 
всего группу риска - старшее поко-
ление. А после этого сосредото-
читься на минимизации экономи-
ческих последствий пандемии.

новый формат  
работы власти

В эти непростые времена Прези-
дент регулярно обращался к 
нации. Лично разъяснял необходи-
мость всех ограничительных мер. 
Лично рассказывал людям о 
новых инструментах поддержки 
граждан, при необходимости кор-
ректируя исполнение своих пору-
чений. Собственным примером 
демонстрируя всем уровням вла-
сти новый формат работы: не 
через посредников, а напрямую - 
под персональную ответствен-
ность. Центром принимаемых 
решений стал губернаторский кор-
пус, ведь ситуация с распростра-
нением коронавируса в стране 
неоднородна и здесь не может 
быть решений под копирку. Регио-
нам, по меткому выражению Пре-
зидента, пришлось двигаться 
между Сциллой и Харибдой: удер-
живать под контролем эпидемио-
логическую ситуацию и одновре-
менно не допускать всплеска без-
работицы, снижения доходов 
граждан, поступательно возвра-
щать экономику страны на преж-
ний уровень. Для чего по поруче-
нию Президента были приняты 
беспрецедентные меры поддерж-
ки граждан.

с заботой о людях

Пожалуй, самой масштабной 
мерой поддержки граждан, охва-
тывающей десятки миллионов 
российских семей, стали прямые 
выплаты: 10 тысяч рублей на 
детей от 3 до 16 лет, 5 тысяч 
рублей на детей в возрасте до 3 
лет ежемесячно в апреле - июне и 
еще около 5,5 тысячи рублей нуж-
дающимся семьям, чьи доходы 
ниже прожиточного минимума. 
Работникам старше 65 лет при 
соблюдении самоизоляции предо-
ставляется больничный. Офор-
мить его можно дистанционно. 
При поддержке и непосредствен-
ном участии «Единой России», 
Общероссийского народного 
фронта по всей стране развернуты 
волонтерские штабы. Сотни 
добровольцев в каждом городе 
ходят для пожилых людей за про-
дуктами, в аптеку, помогают 
оформлять различные справки.

Поддержка  
ПредПриятий

Прямая финансовая поддержка 
государства уже оказывается 
более чем полумиллиону россий-

ских предприятий - 
как крупным систе-
мообразующим, так и 
малым и средним, 
для которых предус-
мотрена прямая 
финансовая помощь 
на каждого сотрудни-
ка. В Новосибирской 
области губернатор и 
первый секретарь 
регионального отде-
ления «Единой Рос-
сии» Андрей Травни-
ков уделяет предприятиям и пред-
принимателям особое внимание. 
Активно работают региональные 
фонды поддержки МСП. Бизнесу 
предоставлены налоговые и кре-
дитные каникулы, а также беспро-

центные займы на зарплаты 
сотрудникам. Отсрочены 
арендные платежи, снижены 
страховые взносы.

блаГодарность  
врачам

На передовой борьбы с 
инфекцией оказались наши 
медики. Поэтому по решению 
Президента младший, сред-
ний медперсонал и врачи 
получают выплаты 15 - 80 
тысяч рублей. Также выплаты 
положены техническому персона-
лу медучреждений (10 - 15 тысяч 
рублей) и социальным работни-
кам (25 - 35 тысяч рублей). «Еди-
ная Россия» реализует партийный 
проект, обеспечивая врачей услу-
гами такси.

восстановление  
и развитие

Готов национальный план вос-
становления экономики, рассчи-
танный на 2020 и 2021 годы. Стра-
на постепенно возвращается к 

нормальной жизни. Уже сегодня 
очевидно, что заработают детские 
лагеря, люди наконец смогут пла-
нировать свой отпуск. Определено 
расписание ЕГЭ. Очевидно, что 
будет парад Победы.

Восстанавливается и политиче-
ская жизнь. Очевидно, что состо-
ится отложенное из-за пандемии 
голосование по поправкам в Кон-
ституцию. Будут и выборы в сентя-
бре - жители Новосибирска и обла-
сти определят новый состав муни-
ципального и регионального депу-
татского корпуса. «Единая Россия» 
провела в конце мая в онлайн-
режиме предварительное голосо-
вание. И дело здесь не в корона-
вирусе. ЕР еще пять лет назад 
перешла на формат открытых 
праймериз: когда решение о том, 
кто будет представлять партию на 
выборах, принимается не в кулуа-

рах, а с учетом мнения 
жителей округа. «Единая 
Россия» и сегодня оста-
ется единственной поли-
тической силой в стране, 
реализующей на практи-
ке и в полной мере миро-
вой демократический 
опыт проведения вну-
трипартийного предва-
рительного голосова-
ния.

В партии твердо убеж-
дены - вместе и под 
руководством Президен-
та мы преодолеем все 
трудности, победим 
заразу, восстановим 

экономику, чтобы как можно рань-
ше перейти от плана спасения к 
плану развития. Ради достижения 
главной цели - роста благосостоя-
ния и уровня безопасности всех 
россиян. 

Победим вместе с Президентом!
Реализация поручений Президента России Владимира Путина, принятые решения в борьбе 
с пандемией коронавируса, действия власти по поддержке экономики и всех россиян 
приближают возвращение страны к полноценной, нормальной жизни. За последние два 
месяца был разработан и реализуется целый ряд беспрецедентных мер, главной целью 
которых, как сказал Президент, является забота о людях, их жизни, здоровье и безопасности. 
«Все уровни власти работают ритмично, организованно, ответственно. Ситуация находится 
под полным контролем. Все наше общество объединяется перед общей угрозой». Это  сказал 
Владимир Путин. Это видим и все мы.

развитие страны

ПАВЕЛ ЧЕРНЫШЕВ

совет
деПУтатов
Города
новосибирсКа

итоГи работы деПУтата 
за 6-й созыв (2019 - 2020)

«Все уровни власти работают ритмично, организованно,  
ответственно. Ситуация находится под полным контролем.  
Все наше общество объединяется перед общей угрозой».

владимир Путин.
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ИНИЦИАТИВА

ВАЖНО

Округ № 12 в Калининском районе 
отчасти можно назвать 
историческим кварталом - дома 
строились еще в 50-х годах 
прошлого века. Сейчас накопилось 
немало проблем в сфере ЖКХ, 
благоустройства, дорожной отрасли. 
После смерти Дмитрия Прибаловца 
эти дела перешли к Павлу 
Чернышеву.

«Из подвала не пахнет,  
с крышИ не течет»

Коммунальный вопрос - самый острый 
для округа. Во многих домах течет крыша, 
где-то запущены подвалы, во дворах требу-
ется санитарная обрезка деревьев. Павел 
Андреевич понимает: сфера ЖКХ сейчас на 
первом месте. В то же время депутат уве-
рен, что жителей нужно научить бережно 
относиться к общему имуществу, они долж-
ны понимать, что содержание территории, 
дома - в том числе и их задача как непо-
средственных собственников.

Депутат же может во многих случаях 
помочь, разобраться в юридических вопро-
сах. Так, в одном из домов удалось вскрыть 
неправильную схему начислений за ото-
пление. Вместе со специалистами центра 
общественного контроля Павел Чернышев 
обошел подвалы домов, в которых начис-
ления оказались наиболее подозритель-
ными, вместе со старшими по домам про-
верил теплоузлы и провел расчеты. Ито-
гом кропотливой работы стал перерасчет 
в пользу жителей, общая сумма составила 
около миллиона рублей, а руководители 
управляющих организаций понесли адми-
нистративную ответственность.

- Отмечу, что некоторые управляющие 
компании очень плохо справляются с 
проблемными участками. К примеру, дом 
№ 30/1 по улице Народной. В этой девяти-
этажке были проблемы не только с кры-
шей и подвалом, но и с лифтом, который 
ломался регулярно - три раза в неделю, - 
рассказывает Павел Чернышев. - Я сам 
посещал квартиры местных жителей по 

их обращениям, видел, что от стен отхо-
дят обои, от сырости и постоянных проте-
чек появляется плесень, а из подвала 
парит и пахнет канализацией.

Павел Андреевич попросил управляю-
щую компанию устранить все нарушения. 
Да, крышу подлатали, в подвале что-то 
подварили, но качественно изменить 
ситуацию это не помогло. Конкретно в 
данном случае потребовались карди-
нальные меры.

- В этом году собралась инициативная 
группа дома, чтобы сменить управляю-
щую компанию. Я жителей поддержал. 
Новая компания смогла за несколько 
месяцев сделать то, что предыдущая не 
делала минимум 10 - 15 лет. Благодаря 
позитивным изменениям люди даже 
вышли на небольшой субботник - почув-
ствовали, что многое зависит от них, - 
говорит депутат.

«Мусору нужно  
правИльное Место»

Перед своей предвыборной кампанией 
Павел Чернышев собирал пожелания 
жителей. Услышал много жалоб на мусор-

ную реформу и при поддержке местных 
активистов решил запустить пилотный 
проект по сортировке мусора.

- Мы помогли поставить баки для сорти-
ровки мусора. Нашли человека, который 
готов был бесплатно обслуживать их, 
зарабатывая только на продаже вторсы-
рья. Хотелось посмотреть, как люди отне-
сутся к этому, как мусор будет накапли-
ваться по времени и в каких объемах, - 
объясняет Павел Чернышев.

Основная задача проекта - уменьшить 
платежи по ЖКХ у населения. Как рассчи-
тал Павел вместе со своей командой, 
благодаря принятым мерам плата за 
мусор может стать меньше приблизи-
тельно на 30%.

- Прошлым летом мы подготовили пло-
щадки для мусорных контейнеров, прово-
дили беседы с жителями. Совместно с 

компанией-перевозчиком нам удалось 
установить 70 мусорных бачков, - описы-
вает Павел Андреевич.

Сейчас жители сортируют мусор на пла-
стик, металл, стекло. Интерес с их сторо-
ны есть. Однако, несмотря на большую 
пользу пилотного проекта, есть и некото-
рые сложности.

- Нужно ограничить круг лиц, которые 
выкидывают мусор в контейнер, - закрыть 
мусорные площадки. Сейчас за каждой 
контейнерной площадкой закреплены 
определенные адреса. Когда в контейне-
ры, обслуживающие три дома, выбрасы-
вают мусор жильцы четвертого дома, 
появляется неразбериха в объеме и 
усложняется расчет, - делится тонкостя-
ми «мусорного вопроса» депутат. - Каж-
дую площадку хорошо было бы огоро-
дить и предоставить к ней доступ только 
жителям закрепленных домов. 
Во-первых, это будет эстетично - мусор не 
будет разлетаться по всему кварталу. 
Во-вторых, при переходе на оплату за 
фактический объем можно будет здорово 
сэкономить, ведь сейчас за те деньги, 
которые платит каждый житель Новоси-
бирска, можно «намусорить» 2,38 кубоме-
тра в год, а по факту получается в 2 - 3 
раза меньше. Напомню, что с 1 января 
2019 года в Новосибирской области 
тариф на вывоз ТКО для 1 человека 
составлял 92,42 рубля в месяц. Начав в 
феврале работу по пилотному проекту с 
сортировкой и подсчетом фактического 
количества мусора, мы совместно с акти-
вистами Красной Горки внесли свой 
вклад в уменьшение стоимости услуги - с 
июля 2019 года этот показатель снизился 
до 88,62 рубля, а на 2020 год был утверж-
ден тариф 59,88 рубля. Я считаю, что это 
уже большая победа! 
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ФРАкЦИя «ЕдИНАя РОссИя»  
В ЧИсЛАх И ФАкТАх

дЕПуТАТА - таков состав фракции «Единая 
Россия» в Совете депутатов города 
Новосибирска.

мЛРд Руб. В гОд дополнительно получает Новосибирск 
благодаря инициативе фракции по созданию рабочей группы 
по анализу межбюджетных отношений между городом 
Новосибирском и Новосибирской областью.

Новая ледовая арена не будет обременена многоэтажным жилым 
микрорайоном. В 2016 году правительство НСО настаивало на строительстве 
рядом с ЛДС многоэтажного жилья, но по инициативе фракции ЕР этот 
инвестиционный проект, критически перегружающий транспортную, 
коммунальную и социальную инфраструктуру левобережья, был отклонен. 

ЛЕдОВАя АРЕНА

Фракция и Новосибирское отделение «Единой России» в целом активно 
участвуют в реализации национальных проектов, начавшейся с 2019 года  
по инициативе основателя партии Президента России Владимира Путина.  
Только за 2019 год финансирование нацпроектов в Новосибирске составило:

657,7 млн руб. 

1 млрд руб.
Нацпроект  
«демография»

1,98 млрд руб.

Нацпроект  
«безопасные и качественные дороги»

1,5 млрд руб.
Нацпроект  
«Образование»

Нацпроект 
«Жилье и городская среда»

ИНИЦИАТИВЫ ФРАкЦИИ «ЕдИНАя РОссИя»

НАЦИОНАЛьНЫЕ ПРОЕкТЫ

25 000 ЧЕЛОВЕк получили поддержку после 
личных приемов депутатов фракции  
в шестом созыве.

Жителям Новосибирска при наступлении этого 
возраста по инициативе и решению фракции ЕР 
сохраняются муниципальные льготы по земельному 
налогу, по оплате за наем жилья и другие льготы

мужчины 
с 60 лет
Женщины 
с 55 лет

По инициативе депутата Чернышева 
в районе состоялось выездное 
совещание по вопросу ремонта 
лестниц в 2-м Краснодонском 
переулке.

Представители департамента энергети-
ки и ЖКХ, администрации Калининского 
района, а также проектных и подрядных 
организаций встретились для обсужде-
ния деталей проведения капитального 
ремонта лестничных пролетов от жилых 
домов к переулку.

- По сути будет проведен полный демон-
таж старых, обветшавших и пришедших в 
негодность лестниц. Мы построим новые, 
отвечающие всем нормам, - говорит 
Павел Чернышев. - Считаю очень важ-
ным, чтобы лестницы, по которым еже-
дневно ходит большое количество людей, 
были оснащены поручнями, вода от них 
отводилась по специальным лоткам, а 
также были обустроены пандусы. Все это 
мы проговорили с представителями 
мэрии и подрядной строительной органи-
зации. Кроме того, одна из важнейших, 
стратегических лестниц - между ДК имени 
М. Горького и домом № 38 по улице  
Б. Хмельницкого - будет также полностью 
отремонтирована, на ней будут установ-
лены перила и пандус.

Во время сплошной инвентаризации 
конца 1990-х годов половина лестницы у 
ДК имени М. Горького отошла ТСЖ, а дру-
гая половина осталась в муниципальном 

ведении. В настоящее время лестница 
выглядит удручающе.

- В период проведения традиционных 
массовых мероприятий на площадке ДК 
имени М. Горького здесь очень большой 
поток людей, поэтому необходимо приве-
сти лестницу в работоспособное состоя-
ние. Я провел переговоры с департамен-
том культуры и департаментом ЖКХ, 
чтобы можно было отремонтировать 
лестницу целиком - оба пролета сразу. 
Все-таки малые архитектурные формы и 
элементы благоустройства не должны 
содержаться за счет близлежащих жилых 
домов. Это обязанность муниципалитета.

ПЕШЕхОдЫ - В ПРИОРИТЕТЕ

Один из примеров лестницы,  
требующей ремонта.

НА ПОЛьзу ОкРуЖАющИм
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иНтЕРВью

Павел Андреевич Чернышев - депутат округа № 12. Его выбрали  
на должность в прошлом году, и сейчас народный избранник держит  
на контроле вопросы ЖКХ, благоустройства улицы Б. Хмельницкого, 
строительства детских площадок. Во время беседы Павел Андреевич 
рассказал о своем профессиональном пути, поделился итогами работы  
за год и планами на ближайшую пятилетку.

- Вас первый раз представили буду-
щим коллегам в сентябре 2019 года. Как 
вы пришли к тому, чтобы начать вести 
депутатскую деятельность?

- Я учился на специалиста-международ-
ника. После окончания университета, в 
2007 году, пришел в Совет депутатов горо-
да Новосибирска. Я начал работу с долж-
ности специалиста 1-й категории отдела 
по международным связям и, показав 
себя с хорошей стороны, продолжил дви-
гаться вперед - ведущий специалист, 
главный специалист. Так, проявляя орга-
низаторские способности, стал начальни-
ком отдела. Чуть позже стал помощни-
ком депутата и с тех пор работаю в Кали-
нинском районе. Мне хотелось увидеть и 
понять, как устроена работа «на земле», 
посмотреть, как депутат организует свою 
деятельность на территории. Два с поло-
виной года назад стал еще и председате-
лем ТОС «Кропоткинский». Эта работа 
помогла «прокачать» организаторские 
способности. Мы с активом занимаемся 
и благоустройством, и организацией 
досуга для пожилых людей и ребятишек, 
при нашей организации работают клубы 
здоровья и рукоделия. Стараемся не 
зацикливаться на одних и тех же направ-
лениях, постоянно расширяем спектр 
задач. В нашей организации ТОС появи-
лось несколько женских футбольных 

команд, после нескольких лет трениро-
вок они начали занимать призовые места 
на профессиональных соревнованиях.

- Как вы пришли к должности депута-
та?

- Я начал работу на территории Кали-
нинского района в 2011 году в качестве 
помощника депутата Совета депутатов 
города Новосибирска, а к 2015 году стал 
руководителем общественной приемной 
депутата Законодательного собрания. За 
время работы мы с коллегами организо-
вали центр юридической поддержки, а 
впоследствии и центр общественного 
контроля в сфере ЖКХ. После трагиче-
ских событий, произошедших с Дмитри-
ем Валерьевичем Прибаловцом, я решил 
поучаствовать в выборах. Мою кандида-
туру поддержали жители на предвари-
тельном голосовании, и в сентябре 2019 
года я принял обязанности депутата по 
округу и начал работу в Совете депутатов 
города Новосибирска.

- Вы всегда стремились работать с 
людьми. Какая задача депутата, по ваше-
му мнению, основная?

- Я думаю, в первую очередь депутат 
должен знать свою территорию. Причем 
не формально, а учитывать, сколько на 
ней стоит домов, сколько проживает 
граждан. Нужно знать конкретные про-

блемные участки, с которыми требуется 
работать. Для того чтобы найти такие 
болевые точки, мы с другими депутатами 
организовали центр общественного кон-
троля в сфере ЖКХ. На территории моего 
района очень старый жилой фонд. Дома 
строились еще в 1950-х годах. Многие зда-
ния в плачевном состоянии, они требуют 
капитального ремонта. Жители многих 
домов обращаются к нам по вопросу 
некачественного содержания общего иму-
щества управляющей компанией, очень 
часто возникают вопросы по тарифам и 
начислениям. Благодаря качественной 
работе моей команды удалось очистить 
от мусора и завалов ряд подвалов и крыш, 
вернуть жителям некоторых домов поряд-
ка миллиона рублей - перерасчет за ото-
пление, перенести для нескольких домов 
срок капитального ремонта.

- Какой вклад вы хотите сделать в тер-
риторию округа?

- Считаю очень важным продолжить 
работу Дмитрия Валерьевича Прибалов-
ца. Его работа над присвоением этому 
месту особого статуса, безусловно, еще 
не закончена. Необходимо решить много 
бюрократических вопросов. Что в моих 
планах? Хочу заняться лестничными про-
летами, которые находятся на пути жите-
лей от домов к проулкам; тротуарами, 
которые местами находятся в отврати-
тельном состоянии. Буду заниматься 
сосновым бором в Калининском районе. 
Нужно привести его в порядок, провести 
лесоустроительные работы, комплексно 
подойти к его сохранению и развитию.

- К территории вашего округа относит-
ся не только улица Б. Хмельницкого. Что 
еще вы планируете сделать на округе?

- Я хочу познакомиться со всем жилым 
фондом территории. На то, чтобы обойти 
больше 400 домов, нужно много времени. 
Вторая немаловажная задача - привести 
в порядок дорожно-благоустроительную 
сферу. Не ограничиваться только ремон-
том ям на улице Народной, а выполнить 
ее капитальный ремонт. В районе Крас-
ной Горки очень много зелени, но боль-
шинство деревьев высажены полвека 
назад. Сейчас аварийные ветки пред-
ставляют опасность, а прогнившие ство-
лы норовят сломаться при сильном 
ветре. Необходимо активнее проводить 
санитарную обрезку и снос аварийных 
деревьев, а на их место высаживать 
молодые саженцы. Из моего депутатско-
го фонда на это целевое мероприятие 
выделены средства. Также хочу заняться 
безопасностью дворов. Есть идея обеспе-
чить все придомовые территории систе-
мой видеонаблюдения.

- Вы решаете самостоятельно очень 
многие вопросы. А есть ли проекты, 
которые вы реализовали вместе с колле-
гами?

- Вместе работали над федеральным 
проектом «Комфортная городская среда». 
Реализовали его в прошлом году по адре-
сам: улица Народная, 49/1; улица Б. Хмель-
ницкого, 46. Квартал очень круто изменил-
ся. Представьте, там была всего одна пло-
щадка и на ней стояли двое футбольных 
ворот. А сейчас - современные спортив-
ные площадки, дорожки, теннисные столы 
и футбольное поле, огражденное сеткой.

- За столь небольшой срок многое сде-
лано. А каковы планы на ближайшие  
5 лет?

- Если мне доверят в будущем пред-
ставлять Калининский район, направле-
ние моей деятельности в большей степе-
ни останется прежним. Буду так же 
решать проблемы ЖКХ. Сейчас назрева-
ет судебный процесс с региональным 
оператором по капитальному ремонту. 
Кроме того, надеюсь подключиться к 
подготовке к молодежному чемпионату 
мира по хоккею - он предполагает суще-
ственные изменения на улице Б. Хмель-
ницкого, и нужно быть к этому готовым. 
Начну решать более глобальные и серьез-
ные проблемы моего округа. Например, 
необходимо разобраться с открытой 
системой водоразбора и наладить адек-
ватную поставку пригодной для питья 
воды в жилые дома. Я буду стараться соз-
дать для людей максимально комфорт-
ные и безопасные условия для прожива-
ния. 

«ЗА бЕЗоПАсНость  
и комфоРтНоЕ ПРожиВАНиЕ 
НА сВоЕм окРугЕ»

Биография

Павел Андреевич  
Чернышев

l Родился 3 мая 1985 года в горо-
де Новосибирске.

l В 2007 году окончил Сибирский 
институт международных отноше-
ний и регионоведения (СИМОР).

l В 2004 - 2007 годах - методист 
международного агентства перево-
дов (СИМОР).

l В 2007 - 2008 годах - специалист 
отдела межпарламентских связей 
Совета депутатов города Новоси-
бирска.

l В 2008 - 2009 годах - начальник 
информационно-аналитического 
отдела Совета депутатов города 
Новосибирска.

l В 2009 - 2011 годах - помощник 
председателя Совета депутатов 
города Новосибирска.

l В 2011 - 2015 годах - помощник 
депутата А. Н. Манцурова.

l С 2015 года - руководитель 
общественной приемной депутата 
Законодательного собрания Ново-
сибирской области.

l С 2018 года - председатель ТОС 
«Кропоткинский».

l С 2019 года - депутат по Кали-
нинскому району.

l Женат, воспитывает сына и 
дочь.

В благоустройстве и озеленении депутат всегда принимает непосредственное участие.
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7 апреля 2020 года Совет депутатов города Новосибирска решением № 963 утвер-
дил схему одномандатных округов для проведения выборов депутатов Совета 
депутатов города Новосибирска на период с 2020 по 2030 год. 

Количество округов увеличилось с 40 до 50, их границы и нумерация измени-
лись. Представляем вниманию избирателей новый номер, схему и перечень 
адресов округа.

Число избирателей на округе - 23 552
Границы округа - улицы А. Невского,  

Б. Хмельницкого (четная - с № 2 по 80, 
нечетная с № 1 по 65), Власова, 
Ипподромская (№ 56, 75), 
Народная (кроме четная - с 
№ 50 по 60), Новая Заря 
(№ 33, 33а, 35, 40, с  
№ 43 по 53), Овчу-
кова, Пугачева,  
С. Разина, Танко-
вая, Театральная 
(№ 31, 35/1, 36, 37, 
40, 42), Учительская 
(№ 33, 37, 39, 40, 44, 
48, 50, 52), 25 лет Октя-
бря (№ 25, 25/1, 28, 34, 
34а, 36); переулки 1-й, 2-й 
Краснодонский; войско-
вые части 40566, 5567; 
ГБУЗ НСО «Город-
ская клиническая 
больница № 25» 
( у л и ц а  
А. Невского, 
15/1)

«территория детства» - так называется программа масштабного благоустройства 
общественных пространств Новосибирского регионального отделения партии 
«Единая Россия». В рамках программы в Новосибирске уже установлены 33 детские 
и спортивные площадки. Еще 25 площадок появятся в городе в 2020 году.

Инициаторами программы выступили депутаты-единороссы Совета депутатов 
города Новосибирска и Заксобрания региона. На реализацию проекта в 2019 - 2020 го-
дах из областного бюджета выделено 80 миллионов рублей.

- На мой взгляд, даже 80 миллионов рублей не решат полностью тех задач, кото-
рые мы перед собой ставим, - отмечает координатор проекта, председатель Совета 
депутатов города Новосибирска Дмитрий Асанцев. - Но такие проекты очень нужны 
и востребованы, это будет отличная прибавка к уже существующим площадкам.

То, что партийный проект инициировали депутаты, неудивительно. Ведь именно 
к ним часто обращаются с просьбами об установке детских площадок жители округов 
на личных приемах и в своих наказах.

До начала реализации программы депутаты подробно обсуждали с жителями 
как проекты площадок, так и места их размещения. В ходе обсуждения жители внес-
ли более 200 предложений, из которых было отобрано к реализации 63 проекта: 
30 площадок размером 200 кв. м, 9 площадок - 400 кв. м, 24 площадки - 600 кв. м. 
Их наполнение, исходя из предложений жителей, также разнообразно. Это детские 
городки, площадки для воркаута, мини-футбола, баскетбола, стритбола, спортивные 
элементы.

«ЕдиНАя Россия» обустРАиВАЕт 
тЕРРитоРию дЕтстВА

Дом № 54 по улице Б. Хмельницкого 
был построен в довоенное время. Послед-
ние 20 лет старшая по дому - Галина Васи-
льевна Павлова. Она рассказала, какие 
проблемы приходится решать, чтобы у 
жильцов был хоть какой-то элементар-
ный комфорт.

- Дом очень старый и требует капиталь-
ного ремонта. Мне трижды удавалось 
самой добиться обновления фасада и 
кровли. Это очень сложно сделать. При-
ходится постоянно обивать пороги всех 
возможных ведомств - администрации, 
управляющей компании, фонда модерни-
зации, а также писать письма и жалобы, - 
рассказывает председатель совета дома.

Ремонта требовали и коммуникации. 
Галина Васильевна взялась за эту пробле-
му, внимательно следила за действиями 
подрядчиков, так как была уверена, что 
без должного внимания все работы будут 
выполняться халатно. Однако на замеча-
ния женщины исполнители не реагирова-
ли. Через несколько дней после сдачи 
объекта трубы прорвало… Снова серьез-
ные проблемы, которые пришлось решать 
здесь и сейчас.

- Да, сегодня наш дом по сравнению с 
другими в квартале выглядит приемлемо, 
но работы еще очень много. К примеру, в 
ремонте нуждаются вентиляционные 
шахты, - говорит Галина Васильевна.

Когда Павел Чернышев стал депутатом 

округа № 12, управдом обратилась к нему 
за помощью. Не так давно в доме снова 
отремонтировали крышу, но она в очеред-
ной раз дала течь. В итоге весной залило 
три квартиры.

- Я написала письмо Павлу Андреевичу, 
и он откликнулся. Сам приходил, лично 
осматривал чердак. Депутат всегда вдум-
чиво, основательно подходит к комму-
нальным вопросам. С его помощью мы 
написали заявление в прокуратуру, ждем 
развития событий. Кто-то же должен отве-
тить за такой ремонт, - объясняет сиби-
рячка.

Галина Васильевна уверена, что Павел 
Андреевич поможет разобраться с про-
блемами ЖКХ и крыша все-таки будет 
отремонтирована должным образом.

- Отличительная черта Богдашки - люди, 
положившие всю жизнь и отдавшие всю 
душу советскому Средмашу и другим 
крупнейшим производствам, а теперь 
ответственно, с умом и упорством отстаи-
вающие свой дом и общее имущество, - 
отмечает Павел Чернышев. - Буквально 
под Новый год в доме № 54 по улице  
Б. Хмельницкого случилась авария на 
линии энергоснабжения - возникла реаль-
ная угроза остаться в праздники без 
света. Но вместе с Галиной Васильевной 
и при помощи администрации мы доби-
лись срочного ремонта - праздник для 
жителей дома был спасен.

Под самой крышей видны подтеки.

кРЫША тЕЧЕт, дом 
РАзВАЛиВАЕтся
Сибиряки при поддержке депутата пытаются решить коммунальную проблему
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Средняя  
общеобразовательная 
школа №158

Храм в честь  
Пресвятой  
Богородицы  
иконы Ея  
Знамения- 
Абалацкая

ПКиО  
«Сосновый бор»

Дворец  
культуры  
им. М. Горького

Павел Чернышев вместе с другими  
добровольцами готов прийти  
на помощь тем, кто в ней нуждается.

«когдА дЕПутАт  
стАНоВится ВоЛоНтЕРом»

В Новосибирске объявлен режим самоизоляции. 
Всему виной коронавирусная инфекция. В зоне риска 
- пенсионеры, инвалиды. Они не могут выйти в мага-
зин за продуктами или же в аптеку за лекарствами.

Павел Чернышев не мог оставить пенсионеров 
своего округа без внимания. Волонтерский центр 
принимает заявки от людей, которым требуется 
помощь. После этого волонтеров и партийцев 
отправляют по районам.

- В нашем округе много заявок, так как среди 
жителей много пенсионеров. Часто приходят 
запросы на продуктовые наборы, иногда просят 
купить медикаменты. Идем и покупаем все, что 
нужно, - говорит Павел Чернышев. - Взаимопо-
мощь сейчас важна, как никогда. Мы бережно 
относимся к людям, которые находятся в группе 
риска. Наша общая задача сейчас - выйти из режи-
ма самоизоляции без потерь.

как связаться  
с депутатом

l Общественная приемная: Новоси-
бирск, ул. Б. Хмельницкого, 8, тел. (383) 
347-02-89 

l E-mail: okrug12nsk@mail.ru
l Прием жителей по предварительной 

записи.
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